



# Ebrard presenta asociación civil El Camino de México

Aún está en espera de la resolución de la Comisión de Honestidad; no rompe con partido

**OTILIA CARVAJAL**

—nacton@eluniversal.com.mx

Previo a definir su futuro político, Marcelo Ebrard Casaubon presentó la asociación civil El Camino de México, con la que busca fortalecer su movimiento.

En una reunión privada ante un millar de personas, entre las que se contaron senadores y diputados federales y locales, Ebrard Casaubon llamó a sus seguidores a organizarse en todo el país.

Sin embargo, señaló que aún está en espera de la resolución de la Comisión de Honestidad y Justicia de Morena, que deberá definir si acepta o no la queja para impugnar el proceso interno.

“Estamos a la expectativa de que ya resuelvan, porque tampoco esto puede ser indefinido, ¿verdad?, pues presentamos una impugnación. La decisión que tomemos, pues va a ser con todo el movimiento. Va a depender muchísimo de cómo responde Morena”, señaló en entrevista con medios posterior al encuentro.

De acuerdo con operadores del excanciller, hasta el momento no ha presentado la impugnación ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, pero no descartó usar esta vía.

Expusieron que la asociación civil se constituyó ante un notario público el sábado 16 de septiembre, y afirmaron que tienen un apoyo de alrededor de medio millón de personas.

Además, iniciarán recorridos en todo el país para promover y fortalecer el movimiento de El Camino de México.

“Nunca los voy a defraudar. El que quiera participar, bienvenida, bienvenido. Vamos a firmar, es nuestro movimiento y vamos a llevar a donde queremos llegar. Ese es el camino de México”, expresó

Ebrard Casaubon en la reunión con sus estructuras.

“El día de hoy nos hemos organizado en cinco circunscripciones plurinominales. Habrá pues, a partir del día 20, sesiones, reuniones de trabajo con todas las compañeras y compañeros que nos han acompañado”, precisó el excandiller.

Las personas representantes por número de circunscripción son: Carlos Candelaria, Adela Muñiz, Luz María Rodríguez, Jorge Corichi y Luis Salomón.

Adicionalmente, Ebrard Casaubon designó a Jesús Valdés a cargo de la representación en la Ciudad de México y a Alberto Esteva en el Estado de México.

“Ratificamos hoy el mismo sistema de organización y, bueno, pues ya iremos a las entidades federativas a hablar con nuestras compañeras y compañeros. Yo estoy consciente de la responsabilidad que tengo, porque representamos un movimiento

de millones de personas, o sea, ya no es sólo lo que yo piense, sino que tenemos que consultarles”, expresó.

Tras perder la encuesta de Morena, Ebrard interpuso una impugnación del proceso ante la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena, que está analizando si acepta o no la queja.

Entre los presentes estuvieron las senadoras Malú Micher y Bertha Caraveo, así como los diputados federales Emmanuel Reyes, Salma Luévano y Yeidckol Polevnsky, entre otros simpatizantes.

Ebrard dijo que a algunos legisladores les hablaron para que no acudieran a la reunión, incluso les condicionaron su cargo.

“A muchos ya les dijeron: ‘Oye, tu senaduría o tu diputación o tu equis cargo...’ No les importó: aquí estuvieron”, afirmó.

El exfuncionario fue ovacionado por sus simpatizantes con el grito: “¡presidente!, ¡presidente!”. ●



**MARCELO EBRARD CASAUBON**  
Excanciller

“La decisión que tomemos, pues va a ser con todo el movimiento. Va a depender muchísimo de cómo responde Morena”

“Yo estoy consciente de la responsabilidad que tengo, porque representamos un movimiento de millones de personas, o sea, ya no es sólo lo que yo piense”



ESPECIAL

Marcelo Ebrard llamó a sus seguidores a organizarse en todo el país; simpatizantes señalaron que hasta el momento no se ha presentado ninguna impugnación ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.